
 

〈公立受検校合格を目指して〉 

 私立一般入試が終わり，結果が届きました。合格通知を手にし

た時の喜びは大きかったことでしょう。日頃の頑張りが発揮され，

多くの人が合格通知を手にしました。約１か月後の公立入試にも

この雰囲気をつなげていきたいものです。  

 進路説明会等でもお伝えした通り，公立一般入試は私立一般入

試以上に競争率が激しいものとなります。家庭での学習時間を増やすことはもちろん，

残り少ない授業も大切にしてください。第一志望校合格を目指して精一杯取り組みま

しょう。  

 

〈私立高校の入学金の一部（前納金）手続きについて〉 

 合格した私立・専修学校の中から最も進学意思のある学校への手続きを進めていた

だきます。期日を過ぎると合格が取り消しになってしまいますので，合否通知と一緒

に同封されていた書類で納入期日を確認し，確実に振り込みを済ませてください。  

 

【私立推薦合格者報告】※進路決定までの感想を一部抜粋  

 

 

 

尾張旭市立東中学校 進路便り                平成２９年２月１４日  

第７８号  

・「○○に行きたい ! !」という気持ちが強く、しっかり勉強にはげめたと思っていたか

ら、問題もスラスラ解けたし、面接も緊張しなかった。  

・自分の目指していた高校が、模試などでダメかもしれないと思った時がつらかった

です。また、入試の２日前とかになるとだんだん緊張していき、友達どうしでも少し

ピリピリした雰囲気になりました。  

・春から行きたかった高校に推してもらって行くことができて良かった。高校でやり

たいことがあるので、本当に合格できて良かったです。  

・もともとは公立を受けるつもりでしたが、体験入学や塾のことを考えて私立がいい

なと思い、○○に決めました。思っていた以上に体験入学が大切だったと思います。

少し親ともめたりもしたけど、行きたいところに合格できてとてもうれしいです。  

・中学２年生の時から○○高校にあこがれていましたが、私立だし、他の学校にもそ

れぞれみりょく的な所があったので、いろいろまよいました。学校見学に行けば行く

ほど、それぞれの特色がいろいろ知れて、最終的に○○へ行きたい気持ちが強くなり

ました。  

 


